

Farblose Stimme

Von MineColor

Kapitel 6: Einladung

Mein Herz schlug wie wild, und mit geweiteten Augen sah ich zu wie Subaru Laito am Kragen packte und ihn nach hinten warf.

"Subaru!", stieß ich vor schreck aus, obwohl ich das gar nicht wollte.

Er hatte mir heute schon zum zweiten mal geholfen.

Ich hielt mir erschrocken den Mund zu.

Subaru musterte mich deutlich und instinktiv zog ich meinen Rock runter da Laito diesen hochgeschoben hatte.

Dann verspürte ich das erste mal einen grausamen Schmerz in meinem Nacken und ich wollte mich gar nicht bewegen.

Das war ganz anders, total anders.

Sonst verspürte ich wenn überhaupt nur ein minimales Stechen.

Warum also hatte ich solch erhebliche Schmerzen.

"Was soll der Scheiß!?", vernahm ich Laitos wütende Stimme.

Der wütende griff Subarus Kragen gewaltsam und schüttelte ihn etwas.

Jedoch wurde Subaru genauso sauer und es schien zu eskalieren.

"Hör auf", sprach ich die beiden mit gedämpfter Stimme wegen des Schmerzes an.

Doch sie hören mich anscheinend gar nicht.

Das machte mich ebenso leicht wütend.

Solche Idioten!

"Hör sofort auf!", schrie ich obwohl es höllisch weh tat und plötzlich wurden sie regelrecht auseinander gestoßen.

Ich weitete meine Augen wider ein Stück als ich etwas kleines Blaues sah, an der Stelle an der die beiden gerade noch gestanden hatten.

"Doch bevor ich reagieren konnte erlosch es.

"Ein blaues Feuer?", ertönte plötzlich Laitos Stimme.

Daraufhin sahen mich beide gleichzeitig an.

"W..as..", murmelte ich.

Ich hätte nicht schreien sollen.

Das tat nur noch mehr weh.

Ich drückte meine rechte Hand stark auf die Bissstelle.

Plötzlich hockte Subaru vor mir.

Ich zuckte zurück als er nach meinem rechtem Handgelenk griff.

Doch er verengte seine Augen leicht genervt von meiner Reaktion und zog meine Hand mit Leichtigkeit von meinem Hals weg.

"Was.. machst..", stotterte ich heiser, was wollte er jetzt machen?

"Tcc... Dieser Idiot, er hätte deine Halsschlagader ernsthaft verletzen können!", fluchte der weißhaarige aggressiv und dreht sich um.
Doch Laito war verschwunden.
So wie immer.
Dieser perverse Bastard!
Doch was mich wunderte war, machte sich Subaru etwa sorgen?
Oder sah er mich genauso nur als Blutspender an?!

"S.Subaru.. du.. tu..st mir weh..", mein Hals war total trocken und ich brachte nur leises keuchen heraus.
Er war eindeutig wütend denn würde Subaru noch fester mein Handgelenk packen, dann würde er es mir brechen.
Als ich ihn aufmerksam machte ließ er mein Handgelenk los.
Ich rieb es mir instinktiv und seufzte.
"Danke..", murmelte ich leise.
"Tcc..", war das einzige was ich von ihm hörte.
"Sei froh das ich dich nicht auch noch anfalle! Vergewissere dich in welcher Position du in diesem Haus hier bist!", mahnte er mich mit erhobener Stimme und ging einfach.

Der Tag ging langsam vorbei und so ging ich einfach schlafen.
Den Tag darauf verbrachte ich eigentlich nur im Bett, mir war der Appetit vergangen, und auch wenn die bisspuren überraschenderweise weg waren, tat mein Kompletter Nacken einfach nur weh.
Ich blockte jedes Gespräch ab.
Und schlief mich aus.

Nach zwei Tagen Ruhe klingelte mein Handy immer und immer wider, bis ich letztlich ran ging.
Es war gerade mal Sechs Uhr Dreißig.
"Was.. willst du..", murrte ich genervt in den Hörer.
"Mine!! Alles Gute zum 19!", schrie Kou durch das Handy.
"Schrei nicht so in den Hörer du Spinner!", er gab nur ein Lachen darauf.
"Vergiss nicht heute Abend gegen 17 Uhr an unserem Haus, ok? Und vergiss Yui und.. deine.. Begleitung.. nicht....", er wurde immer stockender was mich zum Lächeln brachte.
"Ja .. ok.. mach ich.. Tschüs..", murmelte ich klappte einfach mein Handy zu und legte es unter mein Kopfkissen.
Ich schlief sofort wider ein, doch als ich erneut aufgeweckt wurde dachte ich, ich hätte nur eine Sekunde geschlafen, obwohl ich bis um Neun Durch geschlafen hatte.
"Alles Gute zum Geburtstag Mine!", vernahm ich Yui's freudige Stimme.
Jedoch erschrak ich mich so sehr das ich vom Bett fiel.
"Dir auch einen Guten.. Morgen.. Yui..", murmelte ich und rieb mir schmerzhaft den Kopf.
"Yui.... kommst du heute Abend gegen 17 Uhr bitte mit zu mir Nach haus? Mein Bastard von Vater will wohl feiern und ich soll mitkommen, und dich mitbringen.. ach ja.. ich soll noch eine Begleitung .. mitbringen..", als ich das letztere ansprach merkte man förmlich wie nervig ich das fand.
"Ja.. natürlich komme ich mit Mine, doch wenn willst du den noch mitnehmen?", fragte sie mit hochgezogener Augenbraue nach.
Ich stand auf und streckte mich ergiebig, die Schmerzen hatten nachgelassen.

"Ich weiß nicht.. ich muss wohl einen der Jungs mitnehmen, sonst kommt mein Erzeuger noch auf die Idee mir einen Kerl zu besorgen.:", murrte ich genervt.

"Einen der Jungs? An wenn hättest du gedacht?!", fragte sie neugierig.

Ich zuckte mit den Schultern.

"Also.. Ayato kann heute nicht, er muss zur Abendschule weil er geschwänzt hat, Shu ist wie immer beschäftigt.. Kanato.. er ist selten zu finden.. da wären also nur Reiji, Laito und Subaru..", sie schien nicht begeistert.

Ich fuhr mit meiner Hand über mein haar um es auf zu lockern.

"Ich habe keine Ahnung..", nuschelte ich nachdenklich.

Wer könnte am besten in Frage kommen, mein Vater hat bestimmt wider irgendetwas vor.